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! ! ! !本报讯（记者
薛慧卿）本市改革
开放中第一家成立
的 行 业 管 理 组
织———上海市食品
协会昨天迎来 !"

岁“生日”。
据统计，去年

本市实现社会消费
零售总额 #$$$%&&

亿 元 ， 同 比 增
&'%!(，限额以上企
业（'""万元以上）
为 )*!+%)#亿元，其
中吃的部分就有
&')#%$# 亿元，占比
将近四分之一，充
分说明了食品业在
国民经济中的地位
和作用。

目前，上海食
品业已有中国驰名
商标 &&个，上海市
名牌 $$个，上海市
著名商标 &"! 个，
上海市名优食品
!'$个。这项工作还

扩大范围到长江三角洲地区，
'"&"年，苏浙沪共有 *"个企业
的 *"款食品被互认为名优食品。
食品协会的职业技能培训中心近
十年来，已为社会、为行业培训了
初、中、高级食品技术人才 !!""

多名，协会所属分会去年帮助会
员单位融资 &%,亿元。
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控“音”规定正在修订
冠生园路 )&&弄文馨苑居民张

月秀给本报发来邮件，她说，“我们
楼组里居民聚在一起热烈讨论，大
家为治理公园噪声提出许多建议”。
在他们的建议中，最主要一条就是
希望相关部门会同专家修改完善社
会公共场所、公园的规章制度和法
规，明确规定白天公园的噪声控制
标准范围。一位公园管理者也在来
电中坦言，目前有关政策、法规，没
有一条对公园的噪声有明确的规
定，对游客带有功放设备的音响入
园产生的噪声，到底应该是限定功
放的功率还是播放时分贝数，均无
确切说法，如果能早日明确，公园管
理者也就有了“尚方宝剑”。

! 相关管理部门回应 将着力

于相关法规!规定的制定和完善"即

将出台的 #上海市社会生活噪声污

染防治若干规定$"对社会生活噪声

污染将会有所明确%#上海市公园管

理条例$修订中"也将对公园的噪声

问题予以充分关注& 绿化部门在下

一步的公园改造中也会根据各公园

实际"以游客为本"创造条件"尽量

减少晨练队伍之间的相互干扰&

噪声“高峰”加强管理
调查发现，$ 时至 + 时是游客

入园晨练的高峰。在公园教跳交谊
舞的李先生说，每天 #时开门时公
园只有少量的值班人员和保安，工
作人员上班时间一般都在 +时，这
中间两个小时的“空当”时间，正是
晨练高峰时间，是最容易出现音响
分贝蹿高现象的，对公园周边的市
民影响也最大。

! 市绿化市容局回应 将进一

步做好科学调查测评"量化分析"根据

季节变换" 结合晨练游客的实际情况

投放人力"加强高峰时段的管理力量"

开发应用噪声检测等技术设施" 并充

分发挥志愿者队伍辅助管理的作用&

中心绿地种树“引客”
一位从事公园管理 '"多年的

老法师，点出了一个有趣的规律：公
园的树越高，矛盾越突出。记者调查
时确实发现，像噪声问题突出的鲁
迅公园、杨浦公园、闸北公园、中山
公园等等，都是,"至 &""年历史的
树木繁茂的老公园。上海从上世纪末
起，在中心城区大力建设中心绿地，
市民出门 ,""米就能到达一座 !"""

平方米的大绿地，但晨练市民就认老
公园，一个主要原因就是老公园有茂
密的绿荫，一些新绿地草坪很漂亮，
但缺少高大树木，被市民戏称为“太
阳公园”。像鲁迅公园与四川北路绿
地，只隔了二三站路，鲁迅公园多次
努力想分流，一直没见效。

! 绿化部门回应 随着绿地不

断成熟"'太阳公园( 的问题会逐步

化解%在今后新建绿地的设计中"将

充分考虑市民的需要" 让市民也能

在绿荫如盖的树下锻炼" 充分实现

新建绿地的综合效益&

志愿者获“绿色回报”
鲁迅公园志愿者秦根娣致电本

报，她说她在鲁迅公园做志愿者已
有近 &"年，这几年，公园志愿者队
伍日益壮大，周边的大学、中学里的
学生也常来公园做志愿服务，她觉
得，“如果人人都自律，人人都是志
愿者，何愁公园矛盾不迎刃而解？”

! 市绿化部门回应 已开始考

虑在公园推广志愿者服务 )绿色储

蓄银行(理念"市民在公园晨练!游

园"只要能做到文明自律"就可申请

加入到公园志愿者行列" 如果能参

与公园护绿!巡查等等志愿服务"可

以累积*积分("存入志愿服务*绿色

存折("绿化部门将以组织免费游览

辰山植物园等市级公园的方式"给

予志愿者*绿色回报("这一做法将

在部分公园先行试点+

本报记者 沈敏岚

市民游客、管理部门汇聚智慧破解公园社会管理难题

设置“绿色存折”改进“太阳公园”
公园，是“公共的家”，参与公园社会管理也是公众

的责任，一位读者在邮件中这样解读公园的“公”字。本报
“关注申城公园社会管理”系列报道推出以来，受到市民游
客、公园管理者及绿化管理部门的广泛关注，纷纷为破解
公园社会管理难题建言献策。绿化管理部门的回应则突出
一个“新”字，表示要创出城市社会管理的新模式。

关注申城公园社会管理

今年本市重大工程排定!上接第 !版"

除此之外，今年还将建设一批
医疗项目，提升市级医疗设施和服
务能力，涉及瑞金、仁济、十院、新华、
胸科、一妇婴、三院、儿童、九院、公卫
中心、儿中心等 &&家医疗机构。
据介绍，今年上海市重大工程建

设的发展重心，将向郊区和新城倾斜、
向重点发展区域聚焦，主要包括六个
方面：

! 产业项目 启动中航商用飞

机发动机产业基地! 中船柴油机配

套产业园! 集成电路封装测试生产

线!腾讯云计算平台!世博 !"片区

地下空间开发等一批产业项目建

设, 继续推进汽车-造船!商用飞机

等重点优势产业项目和国家蛋白质

科学研究! 国家肝癌科学中心等创

新平台研究项目以及上海国际航运

服务中心!迪士尼一期工程!中国博

览会综合会展等现代服务业项目建

设,基本建成 #$#工程升级改造!数

据港云计算服务平台等项目,

! 文化设施 今年将新开工建

设中华艺术宫! 上海当代艺术博物

馆项目"并于当年基本建成,加快推

进上海自然博物馆! 上海京剧院迁

建!网络视听产业基地等项目建设,

! 社会事业 上海出版印刷高

等专科学校浦东新校区! 上海医疗

器械高等专科学校浦东新校区!上

海体育学院中国乒乓球学院! 第二

轮大型居住社区外围市政配套等项

目开始实施,继续推进保障性住房!

中欧国际工商学院三期工程,

! 节能减排 主要有新开工建

设崇明燃气电厂一期工程! 长兴岛

水系整治工程等一批项目, 继续推

进 %$$千伏输变电工程! 石洞口燃

气生产和能源储备项目! 崇明岛东

风西沙水库! 竹园污水处理厂污泥

处理工程等项目建设, 基本建成临

港燃气电厂一期工程! 青草沙水源

地南汇支线工程! 白龙港污水处理

厂扩建二期工程等,

! 基础设施 启动建设轨道交

通 &号线二期工程!嘉闵高架南延

伸和北延伸工程, 继续推进一批

高速公路!轨道交通!越江设施等

项目建设,

! 郊区新城 今年将新开工

建设上海横沙渔港核心功能区项目!

长兴岛重点区域滩涂促淤圈围工程

和崇明东滩基础设施开发项目"继

续推进区与区连接道路! 郊区供水集

约化工程和郊区三级医院建设项目,

! ! ! !坐在上海音乐厅的南厅，听着
悠扬的乐曲，慢慢品一口咖啡……
这种惬意的享受，只需花 &"元（见
图）。上海音乐厅的公益品牌项目
“音乐午茶”受到众多中老年乐迷的

热捧。上海音乐厅在每个工作日的
&'：""-&!：""，以沙龙小型音乐会的
形式，每场围绕一个主题，呈现室内

乐、声乐、民乐、爵士等风格迥异的
音乐会。场内的座位提前两天就被
预定一空。当天如果有人临时取消，
空额立即被等待的听众“秒杀”。

本报记者 纪海鹰 摄影报道

! ! ! !本报讯（记者 胡晓晶）黑客能
把 ./0当成自家的提款机？日前，
国内又有部分银行的 ./0机（网
银自助服务机）测试下来被发现存
在安全漏洞，可被黑客利用来侵入
银行内网，套取用户资料和金钱。据
悉，该漏洞现已被银行方面确认，正
在积极处理中。据瑞星云安全平台
的数据显示：此次网上爆出的最新
./0 漏洞，是去年 * 月国内首例
./0漏洞案的升级版。

目前，很多 ./0机采用的都是
1234567系统，此次出现漏洞的银行
./0机就都用了1234567 89。虽然
出问题的 ./0 机屏蔽了 1234567

操作系统的快捷键、组合键、鼠标右
键，但黑客进入“网银登录”页面后，
仍然有办法绕过限制系统去访问

1234567系统磁盘及运行文件。安全
专家指出，黑客一旦取得 ./0本地
文件夹的浏览权限，便会通过提升权
限的操作获得最高系统管理员权限，
在机器上植入木马，获取用户信息，
更有甚者，直接套取用户金钱。

#专家提醒$

入侵!'(仅与入侵普通电脑的

难度相当" 假如银行和!'(厂商未

能在系统上做必要的安全防护" 那么

危险系数极高" 并且用户很难获得赔

偿, 为此"用户应尽量在信誉良好!安

全有保证的银行!'(机上取款, 因

为相对而言" 一般国有大银行都会购

买世界著名电子银行体验机厂商的安

全防护和设置" 对其系统内核安全会

有更好的监控流程,

部分银行ATM出现漏洞
易被黑客利用攻击内网

目前相关银行正积极应对

./01 2345

! ! ! !本报讯 （记者邵宁）今年杨浦
区将打响旧区改造攻坚战，启动 &'

个项目，主要分布在平凉、大桥、定
海等地区，涉及居民 #"""户。今年
将力争完成 ,"""户，并完成 &"个

基地收尾的旧改征收任务。这是记
者从杨浦区今天召开的 '"&'年旧
区改造工作大会上获得的信息。
杨浦区是目前本市旧区改造任

务最重的一个区。区委、区政府一直

把旧区改造工作作为关注民生、服
务民生、改善民生的重中之重来抓，
去年全区共完成基地收尾 &"个，完
成动迁 !+""多户，完成量居市中心
城区前列。今年在动迁工作中，杨浦

区将尽快对接新政，通过旧住房拆
除重建、购买适配房源等手段，多渠
道筹措房源，确保保障性住房每年
开工 '"万平方米；坚持公众参与、
公众监督，促进阳光公开；加强对基

地收尾和历史遗留地块的研究，力
争在拆基地收尾和历史遗留矛盾地
块工作取得新突破。会议还强调，在
旧区改造中，要重视历史风貌区和
优秀历史建筑保护工作。

杨浦区将启动12个旧区改造基地
分布在平凉、大桥、定海等地区，涉及6000户居民


